



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



EJASO, con facturación récord de 25,5 millones de euros en el 2024, impulsa su internacionalización al abrir oficina propia en Miami

EJASO, firma legal de referencia en el ámbito nacional e internacional, ha cerrado el ejercicio 2024, el de [su 40º aniversario](#), con una **facturación récord de 25,5 millones de euros**, consolidando así su trayectoria ascendente y reforzando su posicionamiento en el competitivo sector jurídico.

Las previsiones apuntan a que los 30 millones estarían ‘a tiro’ en este presente 2025. Actualmente, la firma cuenta con 280 empleados, de los cuales 34 son socios.

El horizonte para este año se presenta aún más prometedor. La reciente **apertura de la oficina de Miami** marcará un punto de inflexión en la expansión internacional de la firma, abriendo nuevas oportunidades en el mercado norteamericano y latinoamericano. Esta nueva sede internacional tendrá un impacto directo en los resultados económicos del próximo ejercicio, anticipándose un crecimiento sostenido en todas sus áreas de práctica.

Con esta apertura, EJASO arranca la internacionalización del despacho, ya ubicado en algunas redes de abogados de ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |